Premian a la biblioteca de l'urreta por su campaña de dinamización a la lectura

LOREA ORTIZ/IURRETA

La biblioteca municipal de Iurreta ha visto recompensado su esfuerzo en la dinamización a la lectura. La campaña desarrollada a lo largo del año pasado ha resultada premiada en la convocatoria impulsada por el Ministerio de Cultura, la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) y la Fundación Coca-Cola. La biblioteca concurría por primera vez al certamen, que cumple su octava edición, en el que se han presentado un total de 516 proyectos de 503 corporaciones de todo el Estado, once de ellas vascas.

Esta campaña de animación a la lectura pretende incentivar la gestión de proyectos de fomento de la lectura entre la población infantil y juvenil en los municipios de menos de 50.000 habitantes. Entre los criterios que se han tenido en cuenta para la entrega de los premios destacan la colaboración con los centros educativos y otras instituciones y entidades, así como la originalidad de las propuestas presentadas al certamen.

«Confianza y ayuda»

En el caso de lurreta, entre las actividades de animación que se han ofrecido al público infantil y juvenil a lo largo del año pasado han destacado las exposiciones sobre la artista mexicana Frida Kahlo, sobre los miedos infantiles, las visitas guiadas para dar a conocer a los escolares su funcionamiento, uso y difusión, así como la celebración del Día del Libro Infantil y Juvenil.

Además de los encuentros con escritores y escritoras y de las sesiones mensuales de cuentacuentos para los más pequeños y pequeñas, se organizó también un curso de aprendizaje de habilidades técnicas de cuentacuentos para padres y madres y educadores y educadoras, así como el tercer concurso de cuentos y bertsos.

Responsables de la biblioteca de la anteiglesia se mostraban ayer muy satisfechos por el reconocimiento que, según explicaban, «no sería posible sin la confianza y ayuda económica que el Ayuntamiento deposita en este proyecto, por lo que seguiremos trabajando en la misma línea».

Entre los 350 proyectos que han sido premiados con lotes de libros infantiles y juveniles, destaca el primer premio que ha recibido la biblioteca de Ermua. La de Iurreta recibirá como premio un lote de 200 libros infantiles y juveniles.